

Politische Matinee der Frauen in Schwarz

„Woher wir kommen...“

SOMALIA + ERITREA

Die meisten der Asylbewerber, die seit September 2014 in Holzkirchen wohnen, kommen aus Somalia und Eritrea, Ländern, von denen die wenigsten von uns wirklich etwas wissen. Wir haben sie eingeladen, um uns davon zu berichten, von ihrer Heimat, von ihrem Leben dort, von dem, was dort geschah und geschieht, warum sie fliehen mussten und wie sie jetzt ihr Land sehen... Wir hoffen sehr, daß einige von ihnen bereit sind zu kommen, denn das ist nicht selbstverständlich.



Zu Gast ist **Uche Akpulu**, Biochemiker und Umweltberater aus Nigeria, seit 11 Jahren in Deutschland, 4 Jahre davon als Asylbewerber in einer Münchner Gemeinschaftsunterkunft. Seit 2010 ist er beim Bayerischen Flüchtlingsrat aktiv. Als Panafrikanist und Mitbegründer des Arbeitskreises Panafrikanismus München e.V. besitzt er umfassende Kenntnisse über den Kontinent. Er wird zur Einführung den historischen und politischen Rahmen entwerfen und dann das Gespräch mit den eritreischen und somalischen Gästen moderieren.

Sonntag, den 22.2.15 - 11 h im FoolsTheater
Holzkirchen, Marktplatz 18 A – Eintritt 6 €

Kultur im Oberbräu
Marktplatz 18 a
tel. 08024-478505

Africa



802727AI (R02109) 11-00